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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оптимизация газовых методов увеличения нефтеотдачи для низкопроницаемых коллекторов». Данная работа посвящена исследованию газовых методов увеличения нефтеотдачи, подбору оптимального режима работы для скважин, работающих в режиме Huff-and-Puff, обеспечивающим значительный рост в добычи нефти. И в конечном счете были подобраны наиболее эффективные для газового воздействия режимы работы для скважин, заключающиеся в комбинировании постоянной закачки газа, huff-and-puff и работе на истощение. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Оценка потенциал газовых методов на приобском месторождении; 2. Изучение разных вариантов использования газа: постоянная закачка и Huff-and-Puff; 3. Выявление факторов, максимально влияющих на эффективность закачки; 4. Расчёт профилей добычи нефти и оптимизация режима закачки газа; 5. Анализ и сравнение результатов для двух вариантов закачки газа и выбор оптимального для месторождения; Были проведены гидродинамические расчеты на низкопроницаемом секторе месторождения западной Сибири, которые наглядно иллюстрируют больший эффект от закачки huff-and-puff, нежели от постоянной закачки газа или заводнения. Также в результате были проанализированы экономические показатели окупаемости предложенного вида разработки и подобран оптимальный режим работы скважин для достижения большего КИН при меньшем количестве закачанного газа.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Optimization of gas methods for enhanced oil recovery for low-permeability reservoirs». This work is devoted to the study of gas methods for enhanced oil recovery and the selection of the optimal operating mode for wells operating in the Huff-and-Puff. This method of field development provides a significant increase in oil production. And in the end, the most effective operating modes for wells were selected for gas injection. The mode consisted in a combination of constant gas injection, huff-and-puff and depletion work. The research set the following goals: 1. Assessment of the potential of gas methods at the Priobskoye field; 2. Studying different gas use options: permanent injection and Huff-and-Puff; 3. Identification of factors that maximally affect the injection efficiency; 4. Calculation of oil production profiles and optimization of the gas injection regime; 5. Analysis and comparison of results for two gas injection options and selection of the optimal one for the field; Hydrodynamic calculations were carried out on the low-permeability sector of the West Siberian field, which clearly illustrate the greater effect of huff-and-puff injection than from constant gas injection or waterflooding. Also, as a result, the economic payback indicators of the proposed type of development were analyzed and the optimal well operation mode was selected to achieve a higher oil recovery factor with a smaller amount of injected gas.
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